Fermeture des urgences de nuit à Gien : le ministre interpellé

Jean-Pierre Sueur est intervenu auprès du ministre de la Santé, François Braun, au sujet de la fermeture des urgences la nuit à l'hôpital de Gien pour lui faire part de l'incompréhension et des vives réactions des habitants de Gien et du Giennois et de tout le secteur géographique concerné. « Cela crée une réelle situation d'insécurité pour des patients contraints de se rendre, en cas d'urgence, la nuit, à Orléans ou à Amilly, dans des hôpitaux où les services d'urgence sont déjà sous tension ». Il lui a demandé « de prendre toutes les mesures nécessaires, principalement par l'affectation des personnels (médecins, infirmiers, aidés soignants) nécessaires pour que ce service d'urgence puisse rouvrir la nuit dans les meilleurs délais ».